

LEUTE



CORNELIA SCHULZE
leute@kleinezeitung.at

Die rosaroten Brillen werden abgesetzt

Künstler Fillipo Ioco lädt zur Pink Austria, einem bunten Abend gegen Brustkrebs.

Die Farbe rosa hilft der Österreichischen Krebshilfe Kärnten im Kampf gegen den Brustkrebs als Solidaritätszeichen Pink Ribbon. So hart die Schicksale sind, so viel Mut möchte Bodypainter **Filippo Ioco** machen. Der Star unter den Body Paintern, der seit zehn Jahren zum Festival nach Kärnten kommt, hat heuer die „Pink Austria“ mitgebracht. „Ich habe keinen Fall bei

meinen Freunden oder in meinem Verwandtenkreis, aber ich arbeite viel mit Frauen und kenne so die Problematik“, erzählt der sympathische Amerikaner mit Wohnort Berlin. Nach zwei großen Festen, der „Pink L.A.“ und der „Pink Berlin“, organisiert er am 1. Juli die „Pink Austria“ in der Schlossvilla Miralago in Pörtlach. Als Sideevent des Body Painting Festivals wird ein unter-

haltsam gehaltvoller Abend ausgerichtet. Dafür sorgt das Programm mit Body-Painting-Fotos im Metallprint von Ioco. Moderatorin und Host **Gabriela Zaucher** spricht mit **Petra Piber**, deren Krankheitsverlauf **Martin Rauchenwald** in einer Fotoausstellung dokumentierte und **Scarlett Cherry** aus L.A. wird ein Konzert geben.



Rosa steht auch für Solidarität mit Menschen, die Brustkrebs haben